

## PDM Majalengka Resmi Dilantik

Senin, 25-04-2016

**Majalengka** - Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kab. Majalengka Masa Bakti 2015 – 2020 resmi dilantik, setelah terpilihnya Ketua dan Unsur Pimpinan yang baru melalui Musyawarah Daerah ke 7 Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kab.Majalengka pada tanggal 14 Februari 2016 di SMK Muhammadiyah Majalengka dengan ketua terpilih yakni Ajid Yatiman.

Tema yang diangkat adalah “ Satukan Tekad Untuk Majalengka Yang Berkemajuan”. Tema ini sangat berkaitan erat dengan tema besar Musyda yang tentunya ini tujuan Muhammadiyah Majalengka kedepan. Hal ini dikemukakan Ajid Yatiman dalam sambutannya “ Tema ini berkaitan erat dengan Musyda kemarin, tentunya ini bukan pepesan kosong semata, tapi ini adalah tujuan Muhammadiyah Kab. Majalengka kedepan” ujarnya. Pelantikan sendiri dilakukan oleh Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jawa Barat.

Selain itu dalam sambutannya Ketua baru Pimpinan Daerah Muhammadiyah mengemukakan 4 Pilar Berkemajuan menurut Muhammadiyah , 4 pilar tersebut adalah Pertama, Maju dalam semangat, maju alam pikiran dan ilmiah. Kedua, Selalu berorientasi ke masa depan. Ketiga, Selalu menjadi lebih baik . dan keempat, selalu menjadi unggulan.

Pelantikan ini juga dihadiri oleh Assisten Pembagunan Daerah Majalengka, Abdul Gani, yang sekaligus memberikan sambutan pada pelantikan ini sebagai Wakil dari unsur Pemda Majalengka.

Dalam Sambutannya Abdul Gani, memberikan beberapa pesan kepada Muhammadiyah Majalengka, Muhammadiyah harus tetap dinamis dan tetap istiqomah terhadap gerakan pencerahan dan tajdidnya, jangan menjadi organisasi yang diam, karena sesungguhnya Muhammadiyah adalah sebuah gerakan.

“Muhammadiyah harus menjadi organisasi dinamis serta istiqomah dengan gerakan tajdid dan pencerahan, membentengi umat yang sekarang ini berada dalam zaman yang berbeda, dan Muhammadiyah harus intens berkomunikasi dengan unsur pimpinannya, Ormas Islam lainnya, dan tentunya dengan pemerintah, karena pemerintah sangat terbatas apabila pemerintah berjalan sendiri maka tidak akan bisa apa – apa” ungkapnya. (dzar)

**Kontributor: Hendriana - Majalengka**